

La Colline de San Cebrián



Le point le plus élevé c'est la colline de San Cebrián, immergée dans une mer de pins, sur lequel se lève comme si c'était une tour de guet, en dominant une grande partie de la province de Segovia.

Données de la route

Origine et destination de l'itinéraire:

Zarzuela del Pinar (Segovia)

Trajet: Circulaire

Façon: À pied ()

Longueur: 12,9 km.

Recommandée: Printemps, Automne

Difficulté de la route: Basse

Adresse

Zarzuela del Pinar. 40293 Segovia.

En savoir plus

Autres sites

www.birdwatchinginspain.com/index.php/es/rutas/comarcales/4549-el-cerro-de-san-cebrian